

Was wollen die Menschen tun, um das Tote Meer zu retten?

Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!
2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!
3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!



Schon vor vielen Jahren hatten die Menschen _____, einen Kanal zum Toten Meer zu bauen. Der sollte Meerwasser aus dem _____ oder aus dem Roten Meer herbeibringen, so dass der _____ des Toten Meeres wieder steigt. Weil im Wasser der Ozeane weniger _____ ist als im Toten Meer, würde das Tote Meer auch weniger salzig werden.

Im Jahr 2013 haben die _____ am Toten Meer einen Vertrag geschlossen. Das sind Israel, Jordanien und die _____-Gebiete. Sie wollen Wasser aus dem Roten Meer, genauer aus dem Golf von _____, ins Tote Meer führen. Das Rote Meer liegt im Süden und ist ein Teil des Indischen _____.

Diese Wasserverbindung soll zum Teil eine Pipeline werden, eine Röhre. Sie führt das _____ vom Roten Meer über das Gebirge in die Senke des Toten Meeres. Dort fließt das Wasser weiter über neu gegrabene _____ ins Tote Meer.

Nicht alle finden das eine gute Idee. _____ warnen, dass das Wasser des Ozeans andere Stoffe in sich hat als das Wasser des Toten _____.

Wenn sich beides mischt, können neue Stoffe entstehen, die sehr giftig sind. Daran könnte die _____ leiden. Außerdem kostet das Herbeipumpen viel _____.

Länder Umgebung Akaba Wasserspiegel Energie Mittelmeer Wasser
 Palästinenser Pläne Umweltschützer Meeres Kanäle Ozeans Salz